

les aliments azotés, tandis que les désordres digestifs on trop souvent pour cause un défaut de digestion des aliments féculents dont l'abondance dans l'alimentation est considérable, il y avait à associer à la Pepsine le second ferment digestif, c'est-à-dire la Diastase, de manière à former un composé, qui pût réagir sur l'aliment complet, et c'est ce qu'a fait avec succès M. Chassaing.

Il s'agit donc tout à la fois d'un moyen de faciliter les digestions difficiles ou incomplètes, de calmer les douleurs gastralgiques, de régulariser la nutrition et de réparer les forces en amenant une assimilation plus parfaite. L'expérience a appris que le sirop ou le vin digestifs au malt (diastase) et à la pepsine peuvent rendre des services incontestables dans tous les cas où les préparations ferrugineuses ne peuvent être employées. (*L'Abeille Médicale.*)

DR ROSSU.

## Intérêts Professionnels

*L'Union Médicale* entre dans une ère nouvelle. Plusieurs jeunes médecins de talent se sont formés en syndicat et ont acheté du Dr J. B. Lamarche cette intéressante revue.

Avec la réorganisation de *L'Union Médicale* disparaît *La Revue Générale de Médecine et de Pharmacie* qui se fusionne avec *L'Union*, son propriétaire M. de Wertheimer ayant accepté la gérance de *L'Union Médicale* qui paraîtra désormais sous une nouvelle toilette. Notre confrère et ami, M. le Dr Albert Lesage a accepté la position de secré-

taire de la réduction. Nos félicitations aux directeurs pour avoir su si bien choisir, et succès et longue vie à *L'Union Médicale*.

\*\*\*

—*Service Médical de l'exposition de Paris.*  
—Le Dr Gilles de la Tourette, autrefois chef de clinique sous Charcot à la Salpêtrière, vient d'être chargé par le gouvernement Français d'organiser le service médical à l'exposition de Paris. Il s'est adjoint dix assistants MM. les docteurs Dombre, Raymond, Critzmann, Bourges, Emory, Gaubert, Laborde, Daudieu, Deschamps et Gaillard. Nous n'avons aucun doute qu'avec une pléiade de médecins aussi distingués, nos compatriotes qui se proposent de visiter l'exposition et qui craignent d'être malades peuvent maintenant dormir en paix.

\*\*\*

—Le gouvernement Allemand vient de voter une subvention annuelle de 20,000 mares à l'Institut d'hygiène tropical qu'on se propose d'ériger à Hambourg pour étudier les maladies des tropiques.

\*\*\*

—Le docteur L. J. Lemieux, rédacteur en chef de LA DOSIMÉTRIE au Canada, a transporté son bureau de consultation au No 369, rue St-Denis, Montréal.

## A VENDRE

Une jolie boîte en bois de rase, contenant les APPAREILS nécessaires pour les EXAMENS DE L'URINE.

Une occasion est offerte.

S'adresser à la Direction de la DOSIMÉTRIE, Tiroir de Poste 2178.

Messieurs les médecins désirant obtenir des informations spéciales sur le traitement par l'Alcaloïdothérapie Dosimétrique sont priés de vouloir bien s'adresser au Directeur de ce journal, qui se fera un plaisir de leur faire parvenir à titre gracieux la littérature et les échantillons nécessaires pour leur permettre de tenter l'expérience de ces médicaments.

Les médecins ayant l'intention de participer au Congrès International Dosimétrique devant avoir lieu à Paris le 2 juillet, peuvent également se renseigner à l'administration qui se met à la disposition de ses abonnés et amis pour leur être utile et agréable.

Toute correspondance recevra une attention particulière.

L'adresser au Directeur de la DOSIMÉTRIE AU CANADA,

Tiroir 2178, Poste Restante, Montréal.